

(1面の続き)



安倍首相の並々ならぬ決意の改憲提案を、私たちが阻止する条件はありますか？

安倍首相の改憲の障害は三つあります。昨年の参院選で衆・参両院の改憲派議員が三分の一になりました。しかしギリギリの三分の二なのです。スマーズに通うければメディアが騒ぎ、国民投票で改憲派が勝てません。民主党時代から改憲には積極的だった民進党の議員も取りこんで改憲の多数派連合を作ろうに

安倍改憲の 「困難」— 今後2年の 運動問われる

院選で野党候補が勝った一人には、従来なら野党の票が自公に届かないのに逆転したところもあるのです。衆院で六〇を野党に取られただけで改憲派は「三分の二」をとれず、過半数も危ない。それ以上の共同の力が出れば政権は終わりです。だが衆院の任期は来年一二月までです。

①国民の過半数に、安倍改憲はわり、がっちり「反改憲」のスクラン进入到同党は安倍政権を経て改憲に反対に変わります。また公明や維新から一人の脱落者

も出せない状態です。

二つめに、野党の共同がある限り衆院選ができないこと。二九五

提案したもの、身内の自民党からは、不満が出ています。「これ

までの草案でダメなのか？」と。

国民の運動が、ここまで改憲派を押してきたということです。

一民連も安倍改憲阻止の運動をします。私たちはどんな

ことを念頭にたたかえれば良いでしょう？

いまも政府は憲法を尊重してい

るといえません。たとえば沖縄の辺野古、強行された共謀罪法。

憲法を改悪するさきがけとなつて

いるような数々の事態。

②国民の過半数に、安倍改憲は

戦争する国をつくるものだと急いで知らせねばなりません。「加憲

は戦争への道」という話は分かり

にくい。来年一月の通常国会は改

憲国会。運動のカギは今年中。自

では通らないと判断し「加憲」を

衛隊を認める」と、憲法に書き

されました。が死んでいません。

今年、来年は日本の針路を決する

二年になります。

憲法は戦争法で大きく穴を開け

られました。が死んでいません。

今年、来年は日本の針路を決する

二年になります。

—ありがとうございました。